

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES INDICES DE PERFORMANCES DES CHEVAUX ET PONEYS DE SPORT 2020 PEUVENT ETRE PUBLIES

Chaque année, les indices de performances des chevaux et poneys de sport, basés sur leurs résultats en compétitions (ISO, ICC, IDR), sont des informations très attendues par les éleveurs, propriétaires et cavaliers.

Le contexte tout à fait particulier de 2020, lié à la crise sanitaire, a conduit dès le mois d'avril, le Groupe de Travail « Génétique-Génomique des chevaux et poneys de sport », qui associe les scientifiques, les représentants des Organismes de Sélection (SBSF, ANPFS) et des Organismes de Contrôle des Performances (SHF), à prendre en compte cette situation.

Une étude approfondie a été confiée à la chercheuse IFCE/INRAe en génétique des équidés, Anne Ricard, avec l'appui technique d'IDELE pour analyser les compétitions 2020 et en évaluer l'impact sur les indices de performances en compétition équestre chevaux et poneys (ISO, IDR, ICC, IPO, IPD et IPC).

Si l'analyse a relevé une baisse du nombre de chevaux et poneys participant à des compétitions de l'ordre de 20% pour le CSO, pour une diminution du nombre de départs de près de 50% toutes disciplines confondues, la hiérarchie entre les chevaux et les épreuves a été conservée.

L'étude a montré qu'en conservant le même process de calcul des indices, et en ajustant la référence liée au nombre de sorties moyen pour la population étudiée, on obtient une échelle des indices entre les chevaux comparable à celle des années précédentes, pour les épreuves SHF et les épreuves FFE.

Le groupe de travail a donc pris la décision de maintenir le calcul des indices sport pour l'année 2020 en intégrant les corrections particulières proposées par les scientifiques, même si les indices seront pour la plupart affectés d'un coefficient de précision (CP) moindre (car le nombre moyen de sortie par cheval ou poney est plus faible)

Le groupe est bien conscient que cette décision entrainera quelques conséquences individuelles inhabituelles mais elle permet de conserver une continuité dans la caractérisation de l'aptitude sportive pour pallier une saison de compétition amputée.

Rappelons que pour les différents programmes et encouragements, c'est toujours le meilleur indice obtenu par un cheval au cours de sa carrière qui est pris en compte (ex . prime PACE, lignée maternelle, label des juments ou des étalons ...

[Accéder à l'étude détaillée](#)

Contact presse

Anne-Sophie Azzos
Direction de la communication et du marketing
Tél : 07 63 04 48 08
Mél : annesophie.azzos@ifce.fr
www.ifce.fr

IFCE
Avenue de l'ENE, BP 207
49411 SAUMUR Cedex

En partenariat avec



société
**HIPPIQUE
FRANÇAISE**

